

Die Stadt Varel wurde im Jahr 2002 in das Städtebauförderprogramm mit dem Sanierungsgebiet Varel-Innenstadt aufgenommen.

Seit dem Jahr 2002 erhält die Stadt Varel Fördergelder von Land Niedersachsen und dem Bund für die Stadtsanierung. Diese Mittel sind von der Stadt Varel entsprechend mit einem Drittel gegenzufinanzieren.

Für die Verwendung dieser Sanierungsmittel wird in jedem Jahr ein Wirtschaftsplan aufgestellt, in dem die voraussichtlichen Einnahme- und Ausgabepositionen dargestellt werden.

Herr Bodeit von der BauBeCon Sanierungsträger GmbH erläutert den Wirtschaftsplan 2014 in der Sitzung.

Der Entwurf des Wirtschaftsplans ist in der Anlage beigefügt.